

Einen herzlichen guten Tag,

unsere Wiesen zeigen sich in sattem Grün mit leuchtend gelben Farbtupfern. Alles sprießt, gedeiht und zeigt sich in seiner ganzen Schönheit.

Wir möchten heute gerne ein wenig Wissen um das Thema Bio-Milch mit Ihnen teilen. Nach einer intensiven Vorbereitungsphase und vielen Wegetappen sind wir glücklich, dass unsere Milch biozertifiziert ist. Es freut uns, dass wir einen kleinen Beitrag leisten können zu einem noch gesünderen Leben.

Die wichtigste Voraussetzung zur Produktion hochwertiger Bio-Milch-Qualität ist die artgerechte Tierhaltung. Die Grundbedürfnisse der Tiere sind: Kontakt zu Artgenossen, genügend Auslauf, frische Luft, direktes Sonnenlicht: ganz einfach natürliche Lebensbedingungen. Die Voraussetzungen für unsere 250 Tiere haben wir in den letzten Jahren geschaffen. Sie bekommen nur eigenes Futter, fast ausschließlich Gras und etwas Getreide aus unseren Mischfruchtbeständen. Um die Vollkommenheit der Natur zu gewährleisten, dürfen unsere Tiere in Zukunft ihre Hörner behalten.

Seit wir keinen Mais und keinen Biotreber mehr füttern ist unsere Milch etwas fettärmer geworden, sie liegt im Jahresdurchschnitt bei 3,9 % Fett. Geschmack und Farbe der Milch verändern sich im Jahreslauf durch das Grünfutter im Sommer und Silage im Winter. Unsere Kälber werden in den ersten zwölf Wochen mit Milch, ergänzend mit Heu, Gras und Getreideschrot versorgt. Dies hält sie gesund, leistungsfähig und stärkt ihr Immunsystem. Nur gesunde Tiere liefern gesunde Nahrung.

Milch enthält beinahe alle lebensnotwendigen Nährstoffe: Eiweiß, gut bekömmliches Milchfett, wertvollen Milchzucker, Vitamine wie A, B 12, D und E und das für den Knochenaufbau und die Zähne unbedingt notwendige Calcium. Milch ist die ergiebigste Calciumquelle. Ein Liter Milch deckt vollständig den täglichen Calciumbedarf eines Erwachsenen.

Wissenschaftlich nachgewiesen ist, extensiv erzeugte Milch ohne Mais und ohne Kraftfutter enthält doppelt so viele wertvolle Fettsäuren Omega-3. Diese schützen Herz und Gefäße, verbessern die Durchblutung, senken den Blutdruck und hemmen die Bildung von Blutgerinnseln in den Adern. Omega-3-Fettsäuren können nicht vom Körper hergestellt werden, sondern müssen mit der Nahrung aufgenommen werden. Öko-Milch enthält einen sehr viel höheren Anteil der konjugierten Linolsäure (CLA) die zur Stärkung des Immunsystems beiträgt und krebshemmend wirkt.

Qualität hat ihren Preis, dafür haben Sie sicherlich Verständnis: Unsere kleine Milchflasche ist zukünftig nicht mehr mit 0,956 l sondern mit 1 Liter gefüllt und kostet ab Juni bei Lieferung ins Haus 1,10 EURO. Die 2 Literflasche bleibt in 2011 preisstabil.

Wir freuen uns über Ihre weiteren Fragen und Anregungen.

Herzliche Grüße vom Peter & Paulhof und bis bald

Ihre Familie Bloching

